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Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

◆ロータリー財団寄付年間目標１人150ドル 〔6000ドル〕　　 　4/13　6,000円  今期累計144,000円

◆米山記念特別寄附年間目標1人 16,000円 〔640,000円〕 4/13　15,000円  今期累計209,000円

◆会員数39名　◆例会出席率75.00%
◆3/30例会修正出席率86.11%(修正前61.11%)
◆出席27名　◆免除者出席8名　◆欠席12名

5/ １１　第1　卓話　　 5/18 第 2　フォーラム　
5/25　第3 未定 5/4休会

2020 ～ 2021 年度長崎西ロータリークラブ週報 令和 3 年 4 月 13 日
第 1686 回例会　No21

◆会員数 ・ 期首40 名 ・ 入会 1 名 ・ 退会2 名 ・ 現在39 名　　◆ロータリーレート 4/1 ～ 110 円
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4 ■点鐘
■四つのテスト唱和

■ロータリーソング 「それでこそロータリー」
■ご来訪者のご紹介並びに会長挨拶
■幹事報告

■委員会報告
■ニコニコ披露
■委員会引き継ぎ会

■点鐘

言行はこれに照らしてから

一、真実かどうか

二、みんなに公平か

三、好意と友情を

　　　　　　深めるか

四、みんなのために

　　　　なるかどうか
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≪ 5 月の例会スケジュール≫

■
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　ＳＡＡ司会　　　柳龍一郎委員長

NEW

　四つのテスト　 　山崎雅之さん

皆さん、こんにちは。

今日は、山田吉盛会長がご欠席

なので、私が代行をさせていた

だきます。さて、私事ですが、

息子が長崎北校に入りまして

４月８日に入学式が有りました。

その１日前にオリエンテーショ

ンが有るということで７日が初

登校なります。６時５８分に時

津の久留里というバス停から北校直行便が出るため、

朝早くから家を出ていきました。自分も７時前には家

を出て会社に向かい、それから現場に向かっていたと

ころ、７時 30 分に息子から着信があり「父ちゃん北高

行きのバスが来ない」と焦った声で言ってきました。

それで「もしかすると今日はオリエンテーションだけ

なので授業が無いから直通のバスは来ないのかもしれん」

と言い、今から松山でバスを乗り換えても間に合わな

いだろうと考えたので「分かった！俺が今から戻るから

お前はバスに乗って道ノ尾のバス停で降りろ。そこから

北高まで俺が車で乗せて行ってやる」と伝え急遽Uターン

して道ノ尾バス停に向かいました。さすがに初登校で

遅刻はマズイと思いまして、必死で車を走らせました。

しばらくして息子から「バスに乗れた」とＬＩＮＥが入り

自分もバス停へ急ぎました。自分がバス停に着いて息

子は、まだかとバスが通るたびにサイドミラーを確認

会長挨拶　嶽本幸次会長エレクト

していた時に息子から「あのー」とだけ書かれたＬＩＮＥ

が来て、その次に「時間、間違った今日１０時からやった」

と書かれたＬＩＮＥがきて、本当にガクンとなりました。

その後は息子を車に乗せて「今から北高まで連れて行っ

てやろうか」と言いましたが「早すぎるので恥ずかしい」

とのことで長崎大学近くのマクドナルドで降ろし時間を

潰して学校に行きなさいと言

い残し急いで仕事に戻りまし

た。あーやっぱり俺の子だ

な！と思ったお話でした。

一般社団法人 長崎青年会議所告知
副理事長 鮎川 愛さん
ひとづくり委員長 土井あかりさん
運営幹事　髙橋慧真さん

　　　第69年度5月人材室担当例会
「知る 学ぶ 考える女性活躍推進!
～輝くひとが溢れるまちへ～」 について

【講演】 日本マクドナルド(株)CMO ズナイデン房子氏
【日時】　2021年5月12日(水)  18時～20時33分
【会場】　ホテルニュー長崎 3階鳳凰閣東中



長崎西ロータリークラブ
会長　山田吉盛　幹事　野崎地平

創立：昭和 59 年 10 月 2 日 1984/OCT2

例会：【火】午後１２時３０分

ホテルニュー長崎 095-826-8000

事務局：長崎市東古川町 4-16 フジビル 202

Tel:095-828-1091 Fax:095-824-5520

URL:http://www.nwrc2740.jp/

e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp

　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　　ホテルニュー長崎　　長崎中央 ザ・ホテル長崎BW
　　　　　　　 　　　　　　プレミアコレクション
火　長崎みなと　サンプリエール 長崎西　　ホテルニュー長崎
水　長崎南　 ＡＮＡクラウンプラザホテル　　長崎北東 長崎新聞社　アストピア
　　　　　　　　　　 長崎グラバーヒル　
木　長崎　　 ホテルニュー長崎　　長崎琴海 パサージュ琴海
金　長崎東　 サンプリエール　　　長崎出島 ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　発刊日　毎週火曜日（翌例会日）
構　成 公共イメージ P　クラブ会報委員会　委員長　田中豊俊　
編　集 事務局　中田久美子

◆ガバナー事務所 〒 849-13 15　鹿島市大字三河内甲 290 - 7
T E L：0 9 5 4 - 6 9 - 1 7 0 5　F A X：0 9 5 4 - 6 9 - 1 7 0 6

◆ 2 0 2 0 - 2 1 年度　R I 第 2 7 4 0 地区ガバナー　花島光喜

Nagasaki West Rotary Club Weekly Report 2021-22年度委員会引き継ぎ会
【柳龍一郎幹事エレクト】

米山奨学生カウンセラーへ委嘱状
北口功幸さん

米山奨学生
2021年4月～2022年3月
氏名　テイ　ウキンさん
国籍　中国
所属　長崎大学 修士課程
　　　経済経営政策

幹事報告　柳龍一郎幹事エレクト

①例会変更並びに休会のお知らせ
　(変更)長崎北東RC　5/12(水)賀寿会の為アストピア
　(休会)長崎南RC4/28 長崎東RC4/30　

長崎出島RC4/30・5/7 長崎RC5/6

今週のお祝い 秋山富也さん誕生祝い

ニコニコ目標120 万円　4/13　10000 円 累計564 ,000 円

■嶽本幸次さん　会長代行頑張ります。

■島田靖彦さん　水本さん、肋骨骨折からの退院、おめでと

　うございます。これから十分気を付けてください。

■水本由幸さん　1ヶ月の内に市民病院に２回入院しました。

　悪行の報いでしょうか?

■山田孝二さん　松山のマスターズ優勝に。

【会員増強委員会】( 入会促進・退会防止) ２年続けての会員増強 P
理事となるが、コロナ禍で新会員を募集するのは正直難しいと感
じている。しかし、クラブの存続には非常に重要なところなので、
どういった形で勧誘するかが一番の課題。自分の場合は、馬場さ
んと安永さんから迫られ入会に至った。複数人からのアプローチ
が有効かと思う。先輩方の考えを聞きたい( 山田孝二) 　
候補者がいれば情報を共有して 1 対 1 よりも何人かでプッシュする
のがいいと思う( 安永) 　昔、クラブの許可を得ずに女性会員の入
会を進めていたら、長老会員から女性を入会させたら辞めると言
われたが、その女性は一年後には他クラブに入会した。我々の知
り合いの年代はほとんどロータリーやライオンズに入っている。
６名ほどリストアップしてアプローチしたが先に進まなかった。
今 J C O B がどんどん出島 R C に入会しているが、若い人たちでないと
接点がない。これから会長幹事が女性会員を積極的に入れたいと
言われるならもう一度考え直していいのでは( 三宅)
【会員選考・職業分類委員会】( 職業分類の精査・新会員選考) 　
職業分類は、1 業種 1 名が原則だったが、2 0 0 1 年の規定審議会での
決定により、現在は 1 業種 5 名を原則とし、さらに会員数が 5 1 名
以上のロータリークラブでは、全会員の 1 0 ％を超えない範囲で
（1 業種 6 名の正会員を受け入れるには、実際には、6 0 名の会員が
必要）、正会員として迎え入れることができるように変更された。
( ロータリー百科事典より) 　親から子、会社では後任が入会され
るのが理想的だが、なかなかうまくいかない状況がある。そうい
うところに常にアプローチする( 三宅) 　このクラブに関して一番
大事なことは会員増強である。会員の減少にはアクションを起こ
さないといけない。それには会長幹事がかじ取りをしっかりして
皆さんに伝え動かないと絶対に出来ない。今年度会員増強委員長
を受ける時にそういう話をしたつもりだったが、うまくいってな
い状況。今回は幸いにも１名増員できた。２０年ほど前はこうい
う風に会員増強に関してずっと話をしていた。その頃７０名以上
会員がいても、ずっと危機感をもってグループ分けをして話し合
いを真剣にしていた。会員増強はずっと声を出して行動していか
ないと絶対に出来ないと思う。青年会議所、青年協会等々色々あ
るからОＢの方には頑張ってもらいたい。次年度の会長・幹事・
理事会の皆さんにはその辺を受け止めてほしい。４０名を切ると
存亡の機と思う。深堀さん、田中先生のご子息にもちゃんとアプ
ローチはしている。会員の入退会が見える会報誌は大事だ( 日高)
過去のデータを見ると２名増員となっているが、１２名入会で１０
名退会になっている。1 マンパワーではできない数字で全員で力を
合わせた結果だと思う。危機感であるとか、みんなでやっていく
気持ちが大事だと痛感する。職業分類表の精査についても次年度
の理事会で検討したい( 柳)【ロータリー情報・広報委員会】西会は
年に４回親睦委員会との連携でロータリーについての勉強会を
やっていた。以前は肩の凝らない話を考えていたが、今後はロー
タリーソングとか歌の練習をしてもいいのでは( 島田) 広報は色々
な事業をメディアを使い一般の方々に知っていただく( 柳)
【クラブ会報・記録保存委員会】公共イメージ P 委員会が出来たの
は数年前からだが、自分が思うに新聞とかにライオンズは出てく
るがロータリーはあまり出ていない。クラブの奉仕活動をメディ
アに連絡して広報しないといけないと思う( 北口)

4/13 例会食

900KCal

洋食

デザート


